

Freundschaftsschießen mit Nachbarvereinen

Damit der Vergleich des Schießvermögens über die Vereinsgrenzen hinaus möglich ist, wurde auch dieses Jahr wieder ein Freundschaftsschießen mit den Nachbarvereinen durchgeführt. Viele Einladungen wurden im Vorfeld verschickt – insgesamt acht Mannschaften aus sechs anderen Vereinen sind zum Vergleich gekommen. Geschossen wurde mit dem KK-Gewehr, sitzend aufgelegt. Jeweils 3 Starter pro Mannschaft versuchten die höchste Ringzahl zu erreichen. Ausgewertet wurden die Einzelergebnisse auf 10tel. Am Nachmittag des 11. Septembers stand die Reihenfolge in der Mannschaftswertung fest:

Platz	Verein	Ring
1.	SSV Wienhausen	303,6
2.	SSV Oppershausen Herren	303,3
3.	SSV Bröckel	296,0
4.	KK Sandlingen	295,8
5.	SSV Oppershausen Mix	293,4
6.	SSV Eicklingen	289,7
7.	KK Wienhausen I	287,5
8.	SSV Bockelskamp	284,9
9.	KK Wienhausen II	277,8

Neben der Mannschaftswertung wurde auch der beste Einzelschütze und die beste Einzelschützin gekürt - von den 8 Damen kam diese vom SSV Bröckel: Heike Meinecke hatte mit 100,8 Ring deutlich die Nase vorn (wie bereits im letzten Jahr). Anders verhielt sich das bei den Herren. Der letzte Mannschaftsschütze aus Oppershausen, Alexander Heck hatte eigentlich schon alle hinter sich gelassen, aber dann kam Frank Harms vom SSV Wienhausen: Seine Schießleistung blieb mit 0,1 Ring zwar hinter Alexander, aber sie reichte um die Mannschaftsleistung des SSV Wienhausen an die Spitze zu bringen. Christin Meier-Harms, Frank Harms und Friedel Meyer vom SSV Wienhausen sicherten sich den Wanderpokal – mindestens für ein Jahr!

Die Siegerehrung führte unsere Jugendwartin und stellv. Schießwartin Iris Schulz durch.



Von links stehen der Vorsitzende der KK-Sandlingen Friedrich-Wilhelm Oberste-Lehn, Friedel Meyer als Vertreter der Gewinnermannschaft mit dem Wanderpokal, Willi Heck, Alexander Heck (mit Medaille für den besten Einzelschützen und Erinnerungspokal für den 2. Platz), Reiner Schnittger (alle drei bilden die Mannschaft des SSV Oppershausen Herren). Daneben Klaus-Dieter Thies mit dem Erinnerungspokal für den 3. Platz, der auch in der Mannschaft des SSV Bröckel angetreten ist. Die beste Einzelschützin, Heike Meinecke, fehlt leider.

ALLE KINDER UND JUGENDLICHEN AUFGEPASST!

Die Jugendtruppe der KK Sandlingen schießt im Jahr 2016 noch wie folgt - zusätzlich zu der für alle angesetzten Vereins-Schießzeit - Dienstags ab 19:00 Uhr –am:

- ◆ Mittwoch den 19.10. um 17:00 Uhr Übungsschießen

Dann könnt ihr im Schießstand mit Lasergewehr (ab 8 Jahren) oder Luftgewehr/-pistole (ab 12 Jahren) und Kleinkalibergewehr (ab 15 Jahren) schießen und trainieren. Die Teilnehmer für die Kreismeisterschaft (Voraussetzung: Teilnahme an der Vereinsmeisterschaft) wurden bereits informiert

Für Kinder und Jugendliche, die den Spaß am Schießen noch nicht kennen, sich aber vorstellen könnten welchen zu haben, können natürlich auch kommen. Wenn ihr Fragen dazu habt wendet Euch an unsere Jugendleiter:

Iris unter 05149-1567 oder Andreas unter 05149-185835

Ankündigung des nächsten vereinsinternen Pokalschießens:

Reinhard-Müller-Pokal	seit 20.09. bis 04.10. LG-Gewehr + KK-Gewehr – sitzend Freihand jeweils 5 Schuss Pokale bis zum 4. Platz
Liebenau-Pokal	seit 23.08. bis 04.10. Luftgewehr sitzend Freihand – Ziel: 55 Ring mit 10 Schuss!

In 2016 gilt:

Jede Woche **Dienstags ab 19:00 Uhr** gibt's bei uns Schießen und Klönen pur.
Kommt zu Freunden! Seid dabei – Freut Euch auf Anderes, als das tägliche Allerlei.

...UND DANN NOCH ZUM SCHLUSS: DAMEN DER KK-SANDLINGEN AUFGEPASST!

BOSELWANDERUNG	Samstag, den 08.10.2016
TREFFEN	um 11:00 Uhr am Schießstand in Sandlingen
ANMELDUNG	Gitta Rotter Tel: 05149-1323 Iris Matzen Tel: 05144-56110

Wir wollen zusammen einen tollen Tag erleben: mit bosseln, schwatzen, lachen, trinken und essen.

Damit das alles passieren kann, brauchen wir zumindest für das Essen und Trinken Proviant. Denn es ist am Schönsten, in der freien Natur zu picknicken. Also bringt jeder einen Teil des Picknick-Buffets und etwas Flüssiges für die Kehle mit.

Damit wir wissen, wie viele kommen und darüber hinaus abschätzen können wie viele Bollerwagen wir für den Transport organisieren müssen, meldet Euch bitte an. Je mehr wir sind, desto toller wird der Tag

Birgit Knoop-Mankowski